

**SIN IMPONER TIEMPOS****Morena resuelve, o Tribunal, dice Ebrard**

● Si Morena tarda demasiado en resolver la impugnación al proceso interno que dio a Claudia Sheinbaum la coordinación de los comités de defensa de la 4T, va a terminar en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, advirtió Marcelo Ebrard.

Dijo que el plazo de hasta 50 días que se dice tiene la Comisión de Honor y Justicia del partido para resolver su queja, es demasiado tiempo. "Tienen que resolverlo pronto (...) porque sino, pues se va a tribunal.

"O sea, a lo que voy es ¿qué ganan sin responder esa impugnación? Esa impugnación la van a tener que contestar", sentenció Ebrard luego de encabezar una reunión con legisladores que han creado el bloque marcelista con el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados. /**JORGE X. LÓPEZ**